



Ayase

NO. 24 2020年 9月 9日 編集：綾瀬運輸区分会

またまた 強制転勤の懲憑が！

9月1日にTAさん、9月7日にTOさん、9月8日KOさんと相次いで異動の懲憑が行われました。内容は、「異動の話が来ている。10月上旬で場所は調整中」とあまりにも丁寧では無い不誠実な懲憑です。

これは、7月に行われた強制転勤と全く同じです。家族に相談できる内容でもなく、異動先が示されず3人の仲間は不安な日々が続いています。

職場内では「誰が声を掛けられたのか」「次は自分かも」などの不安の声や「露骨なベテラン外し」「職場の安全は誰が守るのか」など、この間の会社の態度に疑問を感じる声が入り混じり、業務に集中できていません。「車掌は取扱いミスが昨年度に比べ増加している」と指導されましたが、原因はどこにあるのかと云えば、このような会社の態度であるとは誰もが理解しています。

分会は「安全問題に直結する重大な事態」と判断し「連続して行われている不誠実な懲憑」「組合員を減らすことで職場での分会活動を委縮する強制転勤」と断定し、3名と共にたたかいをつくり出していきます！



何のための異動？

若い職場なのに先輩たちが
いなくなるのはおかしい！

